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錫安教會 2024年 1月 14日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 727 ——天馬座行動（462）以巴戰爭分析，紅馬降臨（12）

影片：時事追擊：2023年冬季歷史性暴風雪

自去年 2023年尾踏入冬季後，全球極端天氣頻生，

出現多場歷史性的破紀錄冬季風暴及大雪！

歐洲方面︰

2023年 11月 25日，百年一遇的冬季風暴於亞得里亞海（Adriatic Sea）形成，

歐洲氣象學家將這場風暴，命名為「貝蒂娜」（Bettina），隨後貝蒂娜向希臘移動，

11月 27日於黑海上空增強，產生強陣風及高達 30呎巨浪，並帶來降雪天氣。

沒錯！貝蒂娜於黑海沿岸掀起 30呎，即超過 9米高的驚人巨浪！

俄羅斯南部和克里米亞的黑海沿岸地區，因受風暴吹襲已造成至少 3人死亡、數百人疏散。

巴拉克拉瓦出現大浪和水浸，克里米亞有房屋倒塌。

俄羅斯能源部表示，近 200萬人無電力供應。

網上片段顯示，巨浪席捲黑海城巿索契海濱，甚至捲走汽車。

克里米亞有小鎮被洪水淹沒，當地已宣佈進入緊急狀態。

另一方面，冷空氣和大量水份，在烏克蘭引發暴風雪，積雪超過 6呎高，

位於黑海西北海岸的敖德薩地區，有 13人受傷，烏克蘭全國有 17個地區，

約 1,600個定居點停電，大部份位於基輔中部、敖德薩南部及尼古拉耶夫地區，

大雪造成公路關閉，數千輛車輛滯留。

----------------------
新聞片段：

Storm Bettina, a historic natural disaster, submerged the Black Sea Coast in chaos on November 26th and
27th.
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11月 26及 27日，歷史級風暴貝蒂娜席捲黑海沿岸，該區遭淹浸得混亂不堪，

With astonishing wind speeds of up to 75 miles per hour.
貝蒂娜風速驚人，高達每小時 75英里。

The storm swept through the city of Sochi causing severe consequences.
風暴席捲索契市，造成嚴重破壞，

Many roofs were blown away, trees were broken.
許多屋頂被吹走，樹木折斷，

And the entire city seemed torn apart by the formidable force of nature.
整個城市猶如被大自然可怕的力量撕開。

The climax of the destruction was the fierce waves reaching up to 30 feet,
高達 30英尺的猛烈海浪造成最嚴重的破壞，

flooding streets and coastal resorts under a torrential deluge.
洶湧的洪水淹沒街道和沿岸度假村。

The suburbs of the city where the sea waves poured in turned many roads into raging rivers leading to
widespread power outages.
海浪湧入郊區，許多道路變成湍急的河流，造成廣泛地區停電。

Meanwhile, a three-story house could not withstand the pressure from the natural disaster and collapsed due
to the soil erosion forcing residents to evacuate in an emergency situation.
同時，一棟三層高的房屋不敵天災的威力，因土壤侵蝕而倒塌，迫使居民緊急撤離。

The storm made this region more vulnerable than ever as the military defense systems were collapsed by
the natural disaster.
這場風暴摧毀當地軍事防禦系統，令當地更加弱不禁風。

Meanwhile with its significant location on the Black Sea Coast.
索契市位於黑海沿岸一個重要的地理位置，

Sochi serves as an important resort not only for Russian citizens but also for world leaders.
對俄羅斯公民以及世界領導人而言，該市是重要的度假勝地。

It is not just a place for relaxation and entertainment,
當地不僅是休閒娛樂的場所，

but also a symbol of President Putin's personal power and prestige.
也是總統普京個人權力和威望的象徵。

The impact of Storm Bettina had a significant effect on the entire Crimea Peninsula and neighboring areas.
貝蒂娜的威力巨大，波及整個克里米亞半島和周邊地區。
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There have been reports of at least four fatalities over a dozen injuries along Russia's Black Sea Coast.
據報俄羅斯黑海沿岸有至少 4人死亡，10多人受傷。

----------------------

12月 2日，歐洲多國受到暴風雪吹襲，導致陸路及航空交通癱瘓，

其中，德國南部主要城市慕尼黑被大雪「冰封」，當地對外交通完全中斷，宛如「陸地孤島」。

慕尼黑降雪量達 44厘米，是自 1933年有紀錄以來，12月降雪量最多的一次，

積雪覆蓋街道的高壓電纜，當局接獲數百宗涉及大雪的事故，多人受傷。

德國鐵路公司表示，由於大雪關係，火車無法抵達慕尼黑中央火車站，

來往慕克黑中央車站的長途列車全部停駛，市內巴士及電車已暫停服務。

慕尼黑機場有逾 760班航班取消，停機坪的飛機鋪滿白雪，

客機更被「冰封」，不少旅客滯留機場。

一名因暴風雪滯留機場的旅客表示︰「所有商店都關門，連網絡都無法使用，

這時候完全無能為力，只能保持自己的耐心。」

----------------------

新聞片段：

Heavy snowfall forced the cancellation of hundreds of flights from Munich Airport.
慕尼黑機場有數百班航班因大雪而被迫取消，

And the suspension of operations there until Sunday.
並停止運營直至星期日，

Long-distance rail services have also been disrupted by the extreme winter weather.
極端的冬季天氣也導致長途鐵路服務受阻。

But at Munich Airport
然而，在慕尼黑機場，

traveler's nerves were tested.
旅客的耐性備受考驗，

Planes were grounded there, bringing everything to a standstill.
飛機被迫停飛，令一切都停頓下來。

Similar scenes at Munich's central train station.
慕尼黑的中央火車站的情況相若，

Where thousands of passengers are also stranded or have to use replacement services if there are any.
數千名乘客滯留，或不得不使用其他交通工具，但前提是該服務仍在運作。

And Saturday's football game between Bayern Munich and Union Berlin was called off too.
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周六拜仁慕尼黑對柏林聯盟的足球賽也被取消。

The heavy snowfall has caused damage in the region surrounding Munich.
大雪對慕尼黑周邊地區造成破壞，

And triggered serious traffic disruptions in neighboring Austria, Switzerland and the Czech Republic.
並在鄰近的奧地利、瑞士和捷克共和國，導致交通嚴重受阻，

Dozens of trucks were left stuck on major motorways.
數十輛卡車被困在主要高速公路上。

----------------------

奧地利及瑞士亦受暴風雪侵襲，當局發警報呼籲民眾提防雪崩，

其中，因奧地利西部錄得 50厘米積雪，需要將雪崩警報提升至第二高級別。

同一時期，英國亦受到暴風雪影響，氣象部門向英格蘭西北部和東部，

以及蘇格蘭局部地區發出警報，提醒氣溫或降至攝氏零下 10度，

格拉斯哥國際機場跑道，因降雪比預期嚴重，一度暫停服務。

歐洲大陸近期有不少地區亦受降雪影響。

衛星資料顯示，歐洲大陸約 60%地區遭雪覆蓋，範圍屬於 2010年以來最廣闊的一次。

12月 27日，英國多地遭遇大西洋冬季風暴「格里特」（Gerrit）襲擊，

強風雨雪導致部份地區房屋受損，居民遭遇大面積斷電，交通出行也受到影響。

風暴對伯明罕、布里斯托爾和約克郡等地造成嚴重破壞，一些樹木被大風吹倒、房頂被掀翻。

其中，斯泰利布裡奇地區受災最嚴重，當地約有 100戶居民被疏散。

英國氣象局表示，風暴還帶來了強降雨，

大朗代爾山谷降雨量達 80毫米，幾乎是往年 12月份月降雨量的一半。

蘇格蘭有居民區被淹，約 1.4萬戶家庭一度斷電，數千戶家庭未能恢復供電。

惡劣天氣導致英國多地的公路、鐵路及航空運輸中斷，英國多佛和法國之間的渡輪服務出現延誤。

受強風影響，英國倫敦希思羅機場取消了 18個航班。

----------------------

新聞片段：

Arriving with wind speeds of up to 257 kilometers per hour a tornado hits a town in Tameside.
英國塔姆賽德一個小鎮，遭受時速高達 257公里的龍捲風吹襲，

This rare weather system is the strongest to smash the United Kingdom in almost 20 years.
這罕見的天氣系統，是近 20年來襲擊英國最猛烈的一次。

I heard this noise.
我聽到有嘈吵聲，
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This rumble, just got louder and louder and it was literally just 30 seconds of mayhem.
這隆隆聲越來越大，簡直是一場持續 30秒的騷亂。

Storm Gerrit ripped off roofs, sucked furniture out of houses.
風暴格里特將屋頂掀起，傢具被吸出屋外。

What the absolute?
究竟發生了甚麼事？

Damaging in total around 100 properties, as it barreled through Greater Manchester in northwest England.
風暴劃過英格蘭西北部的大曼徹斯特郡，共 100棟房屋受損。

A large crash was heard in the house.
屋內傳來一聲巨響，

The light went off in my house.
我家的燈滅了。

There was another crash and lo and behold the ceiling has fell in.
然後又傳來一聲巨響，天花板竟就倒塌下來，

It’s like Armageddon It’s like a war zone.
猶如世界末日，猶如戰區一樣，

We’ve lost most of our belongings now.
我們失去大部分財物。

A national police air service helicopter was tossed about in the skies over London.
在倫敦，國家警用直升機在上空搖晃不定，

While in Scotland, the winds tore the blades of a turbine.
在蘇格蘭，暴風則撕裂發電機的槳葉。

Drivers contended with dangerous conditions in the Highlands as it was blanketed by heavy snow.
蘇格蘭高地被大雪覆蓋，司機要應付危險的狀況，

More than 47,000 homes temporarily lost power after the storm rolled through.
暴風過後，逾 4.7萬戶家庭暫時停電。

----------------------

Ah, that vortex, might hear that vortex crashing down on me.
那個漩渦，聽聽那個漩渦，要壓在我身上了。

Listen to it.
聽聽這個。

It's over the top of me now.
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現已超出我的承受範圍。

Oh… stop it.
噢！停下來啊！

----------------------

12月 30日，國際列車運營商歐洲之星表示︰由於惡劣天氣，

造成來往聖潘克勒斯國際（St Pancras International）
和埃布斯弗利特（Ebbsfleet）之間的隧道內被洪水淹浸，

倫敦與歐洲大陸之間的鐵路線不得不取消，共 41列火車受影響，

數千名乘客在新年前夕滯留車站。

2024年 1月 5日，歐洲多國受極端天氣影響，

北歐經歷嚴寒及暴風雪，西歐則出現暴雨及水浸。

----------------------

新聞片段：

大西洋風暴吹襲西歐多國，英國廣泛地區受影響，當局周四向英格蘭發出二百多個水浸警告，

在諾丁漢郡、伯克郡等地，由於水浸入屋，居民都要暫時離開家園。

諾丁漢已將水災宣告為重大事故，警告特倫特河的水位會升至接近紀錄最高，呼籲民眾及早撤離。

法國北部的阿河氾濫，令阿爾克鎮等低窪地區水浸，救援人員協助居民疏散，

當局指阿河一帶地區處於海平面以下，依靠水泵等排水系統處理水浸問題，

但在極端天氣下，排水系統不勝負荷，令水浸變得頻密。

德國多個州亦出現水浸，北部地區尤為嚴重，水災已造成最少兩人死亡，學校停課。

總理朔爾茨到災區視察，當局調運更多沙包，加固有決堤風險的堤壩。

比利時除了受水浸威脅，北部地區亦受強風吹襲，導致多間房屋受損。

北歐就有寒流侵襲，在暴風雪下，瑞典約一千輛汽車被困在公路，

當局出動軍隊向受困司機派發糧水。

瑞典這數日氣溫急降，1月的低溫更是「20年一遇」，北部只有攝氏零下 38度，

這股來自西伯利亞及北極地區的冷空氣，亦席捲俄羅斯西部，

首都莫斯科等地錄得攝氏零下 30度。

----------------------

北歐在「20年一遇」的寒流侵襲下，令瑞典和芬蘭部份地區突破攝氏零下 40度，

打破 25年來的 1月低溫紀錄，暴風雪加上路面結冰，造成交通混亂，

瑞典一條公路，有很多汽車被困在公路上動彈不得。

有人選擇棄車，不過在寒冷天氣下要離開也不容易，亦有人選擇留下，
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受困司機表示：「我已經在這裡等了近 13小時，我感覺知道這是甚麼一回事了。」

瑞典出動軍隊向受困的司機和乘客派發糧水，用了超過一日時間，協助約 1,000輛車上的人撤離。

瑞典有 4,000多戶停電，拉普蘭區更只有零下 43.6度，打破瑞典 25年來 1月的最低氣溫紀錄。

芬蘭同樣受寒流侵襲，大部份地區跌破零下 20度，低溫導致用電需求大增，電費飆升近 3倍，

每一千度電要 890歐元，折合約 7,600多港元，創歷史新高。

挪威與丹麥亦有暴風雪，一艘郵輪原定周三早上停靠哥本哈根的港口，

但惡劣天氣下，900名乘客被迫在船上滯留多一晚，到周四早上才抵達哥本哈根。

俄羅斯西部，首都莫斯科周三錄得零下 29度，

比一月平均氣溫低 14至 15度，是 1950年以來同日最冷的一天。

亞洲方面：

12月 11日，中國華北、黃淮地區，包括北京等地，受寒流吹襲，迎來入冬後首場降雪。

北京市平均降雪量 5.8毫米，為故宮帶來皓皓白雪，由於下雪路面濕滑，部份高速公路封閉，

導致多處嚴重塞車，京廣高鐵需限速行駛，亦有部份列車停駛，北京機場亦取消 700多個航班。

山西太原等地出現廣泛降雪，多條高速公路臨時封閉。當局加緊除雪，並協助滯留的車輛離開。

黑龍江、遼寧及吉林省變成銀色世界，吸引大批遊客到訪，

其中，被稱為「中國最冷小鎮」的大興安嶺呼中區，

氣溫更低至攝氏零下 41.4度，是入冬以來最冷的一天。

河南多地遭暴雪襲擊，出現罕見的「雷打雪」現象，

在暴雪之下，伴隨罕見的紫色閃電照亮夜空。

「雷打雪」現象，又稱「雷打冬」，是指某個區域於降雪過程中，

伴隨著打雷，或是指冬天打雷的罕見天氣現象。

局部地區積雪深度達 18厘米，省內 47條高速公路實行交通管制，多地教育局發佈臨時停課通知。

鄭州市將低溫雨雪冰凍災害應急響應提升至 2級，全市中小學停課，部份列車取消或延誤。

鄭州機場因跑道結冰，一度影響航班升降。

據河南省氣象台稱，接下來將繼續迎來新一輪的大範圍降雪天氣，

西部、北中部有大到暴雪，局部地區則有大暴雪。

氣象台亦表示，2023年 12月中旬，河南全省平均氣溫為攝氏零下 1.8度，

較常年同期偏低 4.5度，經歷自 1961年以來，最冷的 12月中旬。

沒錯！1961年，正是日華牧師出生的年份！
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12月 14日，新疆維吾爾自治區尉犁縣及緊鄰的塔克拉瑪干沙漠，

出現大範圍降雪，沙海頓時變成了雪海。

羅布人村寨景區的塔克拉瑪干沙漠，位於塔里木盆地中心，面積達 33萬平方公里，

是中國最大的沙漠，若果在冬季平均氣溫攝氏零下 4度的情況下，

遇到強烈冷空氣，有機會出現降雪。

從影片可見，沙漠上覆蓋一層厚厚白雪，從空中俯瞰，

白色的沙丘與塔里木河兩岸的胡楊林相互映襯，呈現出別樣的夢幻色彩。

降雪在塔克拉瑪干沙漠，確實屬於罕見景象。根據氣象站稱，

自 1998年建站以來的監測數據顯示，該沙漠出現大於 0.1毫米的降雪日數，40餘次；

大於 1.0毫米的明顯降雪日數，僅僅只有 8次。

山東半島的煙台、威海地區，同樣受到強冷空氣影響，出現冷流雪。

冷流雪不同於一般性降雪，其特色是陣性強，積雪效率高，垂直對流強。

牟平、文登、榮成和威海市區有 4個氣象站，累計降雪量達到了大暴雪量級，

其中，文登降雪量最大，達到 35.6毫米，

已屬特大暴雪量級，威海地區積雪深度更超過 40厘米。

山東省氣象台表示，這次暴雪過程屬於極端事件。

有大學生拍下煙台大學附近的雪景，並配文：「宛如北極科考！」

受寒潮侵襲，中國各地紛紛拉警報，上海亦出現 40年來最冷的 12月中旬，

徐家匯站氣溫錄得攝氏零下 5.1度，郊區中崇明錄得最低氣溫，跌破攝氏零下 7度，

刷新 2023年下半年氣溫新低，是近 40年來，同期持續時間最長的一次。
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當局同時發佈寒潮藍色、低溫黃色，及大風藍色預警信號。

自 2023年 12月 11日至 25日，北京持續攝氏零度以下的低溫，累計超過 300小時，

創下繼 1951年有完整紀錄以來，12月期間，北京的最長連續低溫時數。

北京南郊觀象台的最高氣溫，終於由零下溫度回升到了冰點，

至此，北京近半個月以來，風、雪、寒流及持續低溫夾雜的「冷酷」考驗，終於告一段落。

這次持續低溫期間，北京最低氣溫低於零下 10度的連續低溫日數，持續了足足 9天，

讓北京居民經歷了一場漫長的嚴寒。

12月 18日，日本海地區發生「10年一遇」警戒級暴雪，

包括新潟縣在內，多處發佈大雪警告，呼籲居民非必要，盡量避免外出。
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北陸地區部門發緊急警告，由於受氣壓影響，

當地居民要注意路面可能結冰，貨物的運送，也可能因天氣延誤。

降雪集中在日本海沿岸地區，亦會波及平地，特別是在東海、九州北、近畿等地區。

北海道出現攝氏零下 24度超強低溫，水管、熱水器及水龍頭等，因低溫被凍結，甚至出現破裂。

由於突如其來的暴雪，積雪來不及清除，導致多宗交通事故，許多車輛被卡在車陣中至少 3小時。

其中，因積雪太厚阻礙駕駛者視線，發生了一宗父親誤撞幼子的喪命悲劇。

隨後，強烈寒流繼續侵襲日本海沿岸的北日本至西日本。東北部份地區積雪近百厘米；

西南部的九州，出現堪稱 10年一遇的極強寒流，災害級大雪導致許多車輛受困雪中。

截至 12月 22日，青森縣酸湯積雪 119厘米、山形縣大藏村 72厘米，

石川縣輪島市有大樹和電線桿倒塌，堵塞道路，有 176戶受困，另有 2,100戶停電。

此外，九州北部上空 1,500米處，出現攝氏零下 12度的強烈冷空氣。

日本氣象廳警告，降雪和道路結冰會導致交通中斷，尤其是在積雪嚴重的北陸地區，

民眾如非必要，應避免外出；大雪亦可能導致停電，最好為手機及行動電源充滿電，

並準備使用電池的收音機，以便在停電期間獲取資訊。

此外，亦要預備暖包、熱水袋、煤油爐等禦寒物品。

強烈冬季季候風吹襲日本，更形成非常罕見的「雪捲風」現象。

由於北海道大範圍地區降雪，造成新千歲機場有 21個航班被迫取消、117個航班延誤。

日本北海道後志及胆振等地，部份地區降下創紀錄大雪，截至周一凌晨，

小樽市觀測到 24小時降雪量，高達 69厘米，創下有紀錄新高。
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另外，截至 2024年 1月 9日上午 7時，北海道豐浦町和蘭越町，

分別觀測到 24小時降雪量達 78厘米及 70厘米，亦創下紀錄新高。

2023年 12月 30日，南韓首爾市降下大雪，據首爾氣象觀測所的資料，

錄得單日積雪量達 12.2厘米，是自 1981年以來，12月份的最高紀錄。

南韓氣象廳向首爾全域發佈大雪警報，預料東北部江原道內陸及山區出現強降雪，

2024年元旦當天，東海岸和濟州島部份地區，恐因天氣欠佳，而無法看見日出。

路面結冰更導致路面交通出現險象，市內一輛社區巴士因路上積雪引致輪胎打滑，

造成 7人輕傷，包括司機、5名乘客及 1名閃避不及的行人。

2024年 1月 9日，南韓普遍地區持續受到寒流來襲，內政部將大雪預警級別，

由「關注」上調至「注意」，並啟動中央災難安全對策第一級響應，

江原道山區早上氣溫，更將降至攝氏零下 7度，呼籲民眾減少不必要的出行。

鄰近的京畿道及東部的江原道亦下大雪，當局發出大雪警報。

首爾部份地區因大雪及路面濕滑，引發交通意外，有道路需要封閉，導致交通較平常擠塞，

當局調派近 4,700人，並出動超過 1,200部設備加緊清理積雪。

----------------------

新聞片段：

南韓首都圈地區不少行人撐傘擋雪，路上佈滿積雪，預計積雪量將高達 10厘米。

中央災難安全對策本部，要求各部門視乎情況，繼續除去街上積雪，

又呼籲民眾留意天氣預報及交通情況。

南韓氣象廳預計，隨著雪雲帶由黃海移向內陸，更多地區將受降雪影響，

其中，首都圈今晚仍會下雨或降雪，京畿道東部及南部，

以及全羅道西南部的雨雪天氣，更會持續至周三早上。
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日本氣象廳則向北海道部份地區，發佈雪崩預警，

預計宗谷地區的大雪，會持續至傍晚，提醒民眾注意雪崩災害。

----------------------

無庸置疑，隨著踏入 2024年，接二連三的反常極端天氣，

明證全世界將會持續發生各種災難，進入審判的一年！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

日華牧師分析，雖然，我們要支持以色列，

但當我們看到阿拉伯國家的平民百姓被殺害時，亦不應壓抑自己憐憫的心。

原因，對生命的不尊重，一定不是來自神。

而我們面對這些事件，尋找出正確的取態，為的，就是要多方面改變性格，

就如高達模型，需要由素組變為精修，兩者相差的價值，可以是 100倍。

我們的一生亦一樣，與生俱來的性格，就是素組；

而我們的人生，包括環境、際遇，正是一個個精修的過程。
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但很多人卻極其珍惜自己素組的性格，保護自己固有性格、不願意被修正之餘，

更要強逼別人尊重自己、讚賞自己。

因為，人們最後才會選擇改變性格，所以，他們才會以這種自欺欺人的方式面對，

甚至乎，當其他人試圖去修削他，他也會覺得別人是否定他、不接納他。

因此，性格必須是於心甘情願下，自己去雕琢、修改及跟進，才可以精修。

否則，任何人嘗試改正你，你都會看他是最大的仇人。

所以，我們會發現，親生兒女都會因為父母嘗試改變他們而翻臉，

甚至乎，認為父母根本不了解自己。

因為，他們在外面表現出來，並得到朋友們接納的，一直是假裝出來的好人表象，

但父母正正看穿他們表面的虛假，是最了解他們的人。

所以，才希望他們改變真正的性格，而不是整天戴著假裝的面具。

但是，不能以強逼的方式，唯一的辦法，就是藉著榜樣。

同樣，神亦希望我們如精修的高達般，於性格上 360度「無死角」地改變，
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而日華牧師正是以榜樣的方式，讓我們羨慕善工，繼而自我修正，

當我們心甘情願去改變，就會有眾多神蹟隨之出現。

事實上，世上只有兩類人，會接受別人的主動改變，一種是奴隸，另一種是罪人。

唯有這兩類人，才會洗心革面改變自己，承受「精修」所帶來的痛苦。

就正如一部素組高達模型，若果它有知覺的話，

其實，精修的過程是非常痛苦，甚至乎，根本承受不了。
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這數十年間，神對於錫安的帶領也是如此，我們相信神的應許後，是無盡的等待，

為的，是讓我們在尋找出路中，主動改變性格，戒掉不同的罪。

唯有我們達到神的標準，我們於神面前才不會是「妄求」，

而是性格上「配得」，去得著神各樣的祝福和賞賜。

原因，世上只有礦物，會在經過高溫和壓力後，變成金銀寶石。

同樣，我們在神面前，有否藉著面對壓力而變成金銀寶石呢？

於神眼中，願意於自由旨意下精修自己的人，才是神最欣賞的，就好比新婦是自己妝飾整齊。
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小獅子於這段期間參與高達模型小組，正是藉著觀察和參與，

學懂每一種專業性背後，其實都有一個美好的性格支撐。

藉著參與不同崗位的勞動，於小事上忠心，去學習修改自己，得著美好的性格。

當他們於小事上，學習到好性格，遇到大事時，能夠進步的空間就更大。

正如神於這幾十年間帶領錫安，不是以團契單單為求開心的方式。

相反，神給予的各種動勢，就是要弟兄姊妹參與不同計劃，

當中衍生出來的應變，就讓我們有著豐富的見識和多元化的性格。

相比那些只是於團契中玩遊戲，掛名的基督徒而言，我們的成長比他們多百倍，

因為，錫安的社區不是單單為著讓人開心，而是不斷強調「性格」的重要性。

唯有性格，才能夠討神喜悅，所羅門沒有犯大衛的罪，是因為他看見大衛的榜樣。
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因此，所羅門的成功，有一半是源自他的父親，

縱使他也有失敗的地方，卻不會像大衛般跌倒。

但押沙龍卻選擇硬著頸項，縱使他經歷人生大起大跌，也不願意於性格上改變，

他不知道自己出生時，雖然是以人的身份出生，但所有人離世前都有一個使命，是要似神。

由出生時的一張白紙，到最後完全似神，當中，要經歷眾多學習和改變。
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所以，神於每一代所呼召的僕人，他們所行的道路，也是前無古人，

包括要與世界分開，正如亞伯拉罕一般。

並且，他們所行的路，往往也是與眾不同，

因為，只有他們擁有「主動尋找神」的品性，從而尋找出神於世上隱藏的線索和答案。

日華牧師亦是以此尋找出「2012信息」。並且，於神的話中不斷成長。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「以巴戰爭分析，紅馬降臨」信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol. 727 ——天馬座行動（462）以巴戰爭分析，紅馬降臨（12）
日華牧師：

可見近代的法律，很多時，父母的罪不會牽連子女，根本是來自聖經，來自新約聖經的原則。

問題是，我們終究不是法官，當我們收看這些新聞，以及這些事情時，我們的言論就要小心了。

最恐怖的就是，我們連這樣想都不行，千萬不要口出這些言論，

否則，我們就要接受這種結果。

為何呢？這就是我所說的深度，

就如我們現在所分享，三十倍、六十倍、一百倍和十萬倍祝福。

問題在於「深度」，就是除了我們要闊，撒下了西瓜、蘋果、橙種子之外，

每種種子也要有相應的深度，才配得拿到倍數的信心。

換言之，你沒有「配得十萬倍」的信心相信富足的話，

經常埋怨沒有錢、窮困，即便撒種，卻沒有與倍增相匹敵的信心。

所以我們口說、腦所想的醫治、call位，我們就應當擁有「大想頭」，才會擁有十萬倍祝福。

總之有些人覺得不抱希望，或認為是自己的性格，那是缺乏信心！
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如果你在那件事上已撒種，就不可以不看好，一定不可以不看好！

你只能夠「大想頭」，因為十萬倍祝福已說明，是憑藉信心得到。你卻用不信？

你若不信，即使已撒種也沒有用，整套「天國比喻」都是講求信心。

你當記住每件事情上，自己所撒過的種子。

譬如，明白、啟示。為何我與別人的明白、啟示不同？

因為我有足夠的信心，配置於我撒出那麼多明白、啟示的種子，我有足夠的「大想頭」。

每次閱讀聖經時，我都有信心匹敵、拿回那些在聖經中的啟示，

我有這樣的信心，但很多人根本沒有。

他們越看聖經就越沉悶、覺得自己不明白，他建立一種反向信心。

即使撒下多少種子、講過多少道、分享多少明白，

他都沒有足夠的信心，收割他撒出的種子。

遑論三十倍、六十倍、一百倍？這些人連一倍都沒有。

所以我說過，一旦有疲累，或者看不明白，我就放下聖經，為何？

因為你再繼續閱讀時，只會加強你的不信，加強你在這方面的軟弱。

我曾說過，假使你身患重病、癌症時，整個腦海呈現自己躺在棺材的景象，

你要停止那種想法，你還要說出來？那你有甚麼醫治的信心？

即使你醫治了多少人，醫治都不會臨到你身上。

換句話說，每樣事物，我們都要擁有匹敵那樣事物的信心，

至於匹敵那樣事物的信心，又是藉著甚麼顯示出來？

你已經撒種，做完當做之事，是藉著你所「思想」與「述說」。

話說回來，你知不知道近代，使很多基督徒死無葬身之地的咒詛是甚麼？

就是，他們可以在網上以匿名方式任意留言，這完全毀了他們的信仰。

有些基督徒表示：「反正是匿名，我喜歡罵就罵，沒有人會知道我是誰！」

這一代最可怕的事，就是藉此，毀滅基督徒曾經撒出的所有積極的種子，

只因為可以匿名留言，寫甚麼都可以。這變相容縱了他們。
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當你寫之前，是否要先經過思考？你要思想，並且以文字 manifest（表達）出來，

就好像你說出來、宣告出來，你 make a statement（作出陳述）。

正所謂「口說無憑，立字為據」，這些人打字留言，等同於他們說話一樣。

那些人寫了多少 negative（消極）的東西呢？他偏偏不寫好的東西，

因為，他會名正言順地以領袖的身份寫好的東西。

但問題是，他真真正正發自真心的想法，卻是以匿名方式寫出來，

那麼，他撒了多少負面的種子呢？

即是說「好的不靈，醜的靈」（好事不會實現，壞事卻成真），就是這些人的人生。

因為，他們並不是真心相信好的事情，只是裝假給你看，

因他是領袖、基督徒，他寫出來是要讓你知道他是誰。

然而，他真心寫下的不滿、不信、苦毒的內容，卻全以匿名方式寫出來，

因那些才是他真心相信，所以，「醜的就很靈」！

關於撒種，當你真正相信時，就能將這些事情看透。你知不知道那種咒詛多麼可怕？

你以匿名方式寫出，你心裡本不應該思想的事，你還要寫出來呢！

如我所說，你不單要思想好的方面，並且要寫出來；至於不好的東西，連想也不要想！
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可是，現在竟有一個渠道，鼓勵人們可以不負責任地寫出內心的想法，

你想像一下這個時代，有多少基督徒是這樣呢？

現在，或許你會覺得奇怪，於世界末日時，竟有這麼多審判、咒詛、不好的事情臨到基督徒！

「雖然很多基督徒這樣做，卻不是傷天害理的事，但為甚麼沒有好事情發生在他們身上呢？」

我相信這是因為網絡時代累積了，因為他們累積了太多報應，

他們的 negative faith（消極信心）累積了太多報應，

以致有百倍、千倍、萬倍的咒詛，臨到他們身上，因此，「好的不靈，醜的靈」！

話說回來，如果我們理解，從來，人生都是用來推廣神的性格，便明白，擁有邪惡性格的人，

按照《申命記‧28章》記載的審判，咒詛一定會臨到他們身上。

只不過，現在所有咒詛累積在一起，一次性世界性爆發。
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但，於這次世界性審判的同時，神也會一次性釋放世界性的祝福。

譬如，我們會在此時收回以往的祝福，你若有積極的信心，便會收回祝福。

如我所說，你若具備匹配百倍祝福的信心和宣告，你一定會收回百倍。

但，你若沒有匹配千倍、萬倍祝福的信心、想法和宣告，那你就不會得到，

你只會得回配得的份量。因，這關係於那個深度。

影片：製造匹敵的信心與收割的時間

日華牧師分析，2023年 10月 8日開始的以巴戰爭，標記了第三次世界大戰的開始。

既然，《啟示錄》的時間座標經已出現，

因此，我們亦要相信，現在，就是神的大復興、收割時間的開始。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 27日的錄音分享。

日華牧師：

其實有一點需要認知，天國是一個收割的時間，因聖經記載，

而我們分享「天國比喻」時亦提及，天國其實是收割的時間，其中有麥子和稗子。
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所以，現時亦是我們收割的時間，我們要有這樣的信心，與之匹敵。

若你沒有這樣的信心，明明對別人而言是一個收割，於你卻不然；

對於一些壞的基督徒，則簡直是收割他們的咒詛。

故這一點一定要知道，要擁有一個可匹敵的信心。

因為此刻，正是收割的時間，因我們已經逐漸標記了以色列這場戰爭，

亦標記了現時真的處身七年大災難之中。

但問題是，我們有否想過這七年就是收割的時間，

即收割我們所有的東西，包括上天堂、被提、復活身體？

--------------------

校對這段精華短片時，日華牧師以「應當一無掛慮」的角度，進深分析「信心」這題目。
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以下，是日華牧師於 2024年 1月 12日的錄音補充。

日華牧師：

有一點要留意，就如腓立比書 4章 6節所述：

「應當一無掛慮，只要凡事藉著禱告、祈求，和感謝，將你們所要的告訴神。」

其實，有一件事情我們要理解，是甚麼事情呢？我們收割的時候要動用信心，

但「應當一無掛慮」這句話，我們有否真正在字面上去理解，並執行出來呢？

因為，原來信心的相反就是 worry（掛慮）。意即，將信心用在其他地方。

信心是相信神的應許會勝過萬難、相信神的應許可以為我們帶來神的祝福和保障。

但相反地，掛慮是相信災禍臨到、相信困難會勝過我們。對不？

所以，經文「一無掛慮」的意思是指沒有絲毫掛慮。

相對地，我們要理解，當我們年輕時理解這節經文，和現在理解是不同的。

以我自己的心路歷程而言，當我於二十多、三十歲，

看這段經文時，我是勇往直前，「爛頭卒」一名，甚麼都沒有所謂。

但隨著我年紀增長，到四十多歲、五十多歲、六十歲時，便發覺其實我擁有的東西更多了。

但我擁有的東西更多、身份更高、自己的責任更大時，其實，我們的掛慮反而變多了。
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因為，以前甚麼都沒有，現在，你要守住或擁有這些東西。當你越是擁有，便越不想失去。

所以，比起二十多歲時，我們下意識的掛慮更多，但我們並不知道。

當我們只是不斷強調信心，但問題是，相對地，我們要謹記，我們會動用信心去禱告和祈求，

但問題是，當我們動用信心之前，任何年紀都一定要謹記，我們是否屬於「一無掛慮」呢？

「一無掛慮」，意即「完全沒有任何憂慮」。

所以，無論我們在任何年紀，都要提醒自己。

總之，年紀越大，其實，我們會下意識地，任由自己憂慮、掛慮。

但主耶穌已提醒過許多次，不要做這些事情，不要讓它們發生。

總之，當我們於二十多、三十歲，接受這段經文時，我們會十分相信並堅持。
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但到我們五六十歲時，很多時候，當我們察看所做的每件事，

會發現，在神尚未容讓那應許臨到前，會先磨練我們的性格和品格，使其再提升，

然而，在整個過程中，我們反而會摻雜了掛慮。其實，就是掛慮拖延了整件事。

所以，特別在此提醒這點。

因為，我們提及「信心」，但信心的相反就是「掛慮」。

問題是，我們的信心應該越來越大，

但掛慮則應該絲毫也沒有，即「一無掛慮」，這就是神所給我們的命令。

問題是，我們有時不懂得以這一段經文來檢討自己。

譬如，很多自然療法也有教你們，睡覺前能做甚麼運動，讓你們可以容易入睡。

其實，大部份都跟減壓相關，全部都在強調放下掛慮。

其實，很多人的壓力，許多時候都是來自憂慮。

誠然，在成長的過程上，我們確實有注意要動用信心，

但我們沒有留意，不經意間，我們的掛慮也漸漸增加和變得密集。

並且，越來越多新的題目讓我們掛慮，

因為，我們擁有的東西變多了，我們的親人也變多了，我們有自己的子女，

甚至，有些人更已有孫子了。許多時，那些便成為我們掛慮的來源。

但我們年輕時，則沒有這些東西。

當這些掛慮，一點一滴地慢慢累積到我們幾十歲時，

稍不留神，赫然發現及反問，何解我們的生命裡，好像沒有那麼多神蹟發生呢？

其實是因為，雖則我們希望信心不斷提升，但我們的掛慮卻根本從未停止。

變相，當中支取了我們很大量的心血，落入了憂慮及一些負面的應驗裡。

所以，我們要認真留意這節經文，並提醒自己。
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所以，現在你便明白，每一種信心的深度，

會帶來完全不同的說話方式、看事法、宣告法，甚至想法。

你越擁有信心的深度，其實，便越發限制了你對任何題目的說話方式，

就連進食營養補充劑時，你都會宣告這東西有效。

這就是為何，我會親自研究許多具醫療效用的東西，並且，我真的會用信心相信這些功效。

但相信之前，我一定會測試它，確保有效，我的信心不是虛假的；我的宣告也不是虛假的。

所以，我配得用信心相信自己研究過的東西；至於沒有研究過的東西，我就不可以動用信心。

正因我這樣用信心去相信和宣告，那些我付出給別人的醫治，

或是器具、我所研究的營養補充劑的功效，那我就能收回祝福。

無怪乎，我一定會對自己研究的東西充滿信心，因為那是我撒出的種子，

那可不是「大想頭」（不切實際的想法）！
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如果我沒有信心，又怎能得十萬倍祝福呢？

難道我要按著許多人所謂的日常生活方式去面對嗎？不行的！

所以，這是你的撒種，你一定要努力，確保那次撒種真的是精確，不是假的；

並且是正數，不是負數，其 net worth（淨值）是正數，不會虧欠的。

然後，你要用匹配的十萬倍信心相信，這樣你才能收回。

影片：神的信心應有的性格和態度（1）
日華牧師詳細分析，一個很多基督徒也會誤解的信仰題目——信心。

很多人嘗試用不同方法，試圖去建立信心。可是，他們往往都會失敗，

於神眼中，他們並非動用信心，只是「大想頭」（妄求）。

原來，信心是我們藉著實踐真理而建立出來的性格。

當我們有著信心的性格時，我們就能動用信心，支取神不同的應許。

以下，是日華牧師於 2023年 11月 27日的分享內容。

-------------------------

日華牧師：

我發現許多人運用信心時，存在一個很基本的錯誤，所以，為何我會特別針對這一點。

絕大部分人以為信心是沒有性格作 backup（支撐），

根本是「大想頭」（即不切實際），是妄想，他把信心當作是妄想，

「我妄想自己能夠得醫治，我妄想是這樣，就是這樣，皆因聖經有應許。」

那他把聖經的應許置於何處呢？擺在妄想，或是把責任全推在神身上。

然而，聖經從來不是這樣，

因為信心應當是一種「性格」，而不應該是妄想。

倘若信心是一種性格，我們有否做到與這個性格相稱的事情呢？
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舉例來說，我們其中一人參加比賽，他有信心會贏。

有一個人參加比賽，如果他真的有信心會贏，那份信心是來自甚麼呢？

他要投放時間來鍛鍊，並且真的有成果，對不？

我所說的是，聖經一直是說這種信心，

為何我們的信心永遠跟主耶穌不同呢？因為主耶穌的信心是「性格」。

祂為著自己的信心，作了一切應當作的事情，所以祂的信心有實底。

正如你也會奇怪，為何我能夠 call位，或者按手為人禱告，我相信你會得醫治。

為何我常說有些人，「拍拍心口就去做」，那就是妄想，

而全世界有很多這樣的基督徒，對不？

我之所以特別提及這一點，因為許多時候，我研究一些產品，

並且確定它是有功效，比其他產品更好，然後推介給其他人。

可是，有時候，我看見一些人使用時，卻是半信半疑，他又覺得奇怪，為何我好像很有信念。

乃因我投放了時間來研究，真的對此作出對比，研究時間最短都必定超過半年，

有些研究更長達五年、十年，我才製作出成品，來送給別人。

可是，有些人在使用時，卻是半信半疑，他以為，這就是人生了！

但我不可以如此。如果我也是這樣，當我研究出來⋯⋯
因為我的確經過對比、研究，甚至通過很多方法來考察，

當我付出後，要得著百倍祝福、十萬倍祝福，我便不能半信半疑。

因為有些人會說：「日華牧師，你半信半疑才算是謙卑。」

有沒有弄錯？你是否瘋了？我要得著十萬倍祝福，而非三心兩意，甚麼也得不到。
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所以，我發現，有些人應當運用信心時，他卻三心兩意、半信半疑，

但不應該運用信心時，他根本是在妄想。

即是說，他對信心的看法，根本是錯誤的，他沒想到，這是信心的「性格」。

換言之，我們很難從神那裡得到一些東西。

舉例來說，眾所周知，我的講道是很有技巧、有主題，

很多信息都滿有啟示，但我從沒停止過學習，何解？

因為我若不學習、不研究，沒有不斷學習，

我就沒有資格動用那份信心，相信自己不斷會有新啟示，能明白當中的分別嗎？
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-------------------
校對這段精華短片時，日華牧師以「啟示」為例子分享，

他是如何藉著發展出相應性格，從而建立出真正的信心，去得著啟示的神蹟。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 12日的錄音補充。

-------------------

日華牧師：

因為這是由我發現的。就是，若我不作那些事，便不能動用信心，相信有新啟示。

原因是很多人以為啟示，如同一位白痴般，你相信，接著它便臨到。不是的！

其實，你要讓啟示有機會誕生出來。

意即，任何從神而來的，都必定需要你栽種、耕耘和澆灌，然後，才能期待它開花結果。
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換言之，你希望有啟示，

然而，你有否為著你所希望得著的啟示，作出一些因應有效的步驟呢？

舉例，我教導熾焮作曲填詞，我會教導他為作曲及填詞，

作出因應的步驟，而那些步驟是會有成果的。

但啟示並非如成果那麼簡單，啟示是超自然所誕生出來的。

簡言之，是我們或世界不配有的，才稱之為啟示。

換言之，正如我教導熾焮填詞般，當我研究信息時，是拼命地研究，

如同神學教授般作研究，閱讀相同的書籍，用最正規的方法作對比，

以經解經，應用釋經的 18種方法，用盡那些方法。

但問題是，當我做完那些步驟後，所謂「做完」，

意指在過程當中，我鍛鍊出殷勤和自律的性格；

有規律地運用自己的時間，於各方面也有尊重神話語的情操。

須知道，全因我有所行動，才會得著這些果效。對不？意即我在耕耘中。

但任何人、任何一位神學教授及神學博士都可以告訴你，即便做完這些，並不等於你能有啟示。

但起碼，我先做了這些，然後我便能相信有啟示了。

難道連這些也不做，便想有啟示嗎？明白嗎？
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這種想法屬於甚麼，豈不是妄求嗎？

因為，你所祈求的，其實於背後，亦需要你知道它是建基在甚麼之上。

舉例，你祈求這次的小麥大豐收，

但你竟然於整年間，也未曾撒出過一粒小麥的種子，卻要期待小麥大豐收。

然而，大部份人所相信的神蹟，是相信在神家裡得到的果效也如是。

意即，他們未曾撒出一粒麥子，卻聲稱：「我相信麥子有大豐收！」

我認識很多這樣的基督徒，根本不知道如何與他們傾談。

在其人生裡，根本未曾作過貢獻或作過甚麼，

並未於貢獻當中，慢慢發展出一個配得性格。

一位農夫撒出種子，接著栽種、耕耘，以及撒出的是小麥的種子，

這樣，才有資格在那個季末豐收的時候，動用信心，相信小麥會大豐收。

這樣才不是妄求，但也不一定會產生。如我所言，它會產生……
正如你研究神的話，研究後不一定有啟示，基本上，絕大部份人也沒有。
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但是，當你做了研究後，再去相信時，猶如錦上添花般，即於小麥收割的時候，

你相信它會大豐收，這才是那 extra bonus（額外收穫）。

由此可見，為何我可以祈求神，在醫治、call位上，能有如此多的收穫呢？

是這些牧師，連作夢也得不到的呢？甚至，我所擁有的級數，

是連 Benny Hinn、Kathryn Kuhlman、Paul Cain也未曾擁有過的。

因為他們從未在醫治上，為病人作出如此多的工作、了解、付出、心血，

以及如此多的尊重，那麼我便可以向神祈求了，明白嗎？

這便是撒種的定律。其實，撒種的定律講究的是，

於你祈求的每一樣事物，你有否在該領域上曾作過任何耕耘？

意即，若你祈求富足，第一，如聖經所述，你千萬不要成為懶惰的人。
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懶人別指望祈求富足，這是聖經記載的。

所以首先你一定不能懶惰，作出甚麼貢獻也好。

第二，在撒種方面也要做到足。在足夠的撒種之後，你才有資格祈求。

即是，每一樣我們所求的神蹟，從運動，至我們為自己所祈求的，

譬如，我研究神話語的啟示、恩賜運作、call位等，

你是否有想過，自己所作的耕耘是甚麼呢？

在耕耘中，謹記，大部份人所作的耕耘，是不會有額外收穫的，只會有正常的收穫。

然而，我就在其上祈求一個 supernatural（超自然）神蹟。

所以，為何我剛才提過，論及啟示，首先你要付出，把關於啟示最基礎要做的，

全部完成，研究是必需的，也一定要熟讀經文。

你一定要採用，能夠檢出 error（錯誤）的正規檢查方式，

而不是亂說一通，分享後才發現自己是錯誤的。

你必須擁有這些技術、技藝，才有資格求啟示。否則，又怎能祈求得到呢？

所以，其實「百倍祝福」可稱為一把萬用鑰匙，也是整個天國的操作方式。

但問題在於，不同行業的人便有不同的責任。

譬如，作曲、填詞、音響、繪畫，每種領域亦如是。

不是守株待兔就能擁有，即便能擁有，也只是一個神蹟，而並非如我所言，像一名農夫。

農夫不是僅收割一造的，若身為農夫，一生只收割一造，怎能藉此度過一生呢？

誠然，農夫是按著季節，就好像栽在溪水旁，按時候結果子，

按著季節，每次你都一定可以收割。這便是在錫安，你們親眼所見的。

但，在其他教會都不會這樣。

他們常常說，要麼就等將來的復興，要麼就希望以前的復興再次臨到。

由始至終，他們從來都不在復興當中，那他們現在處於何種狀態呢？

明擺著，是停耕中。

意即，他們不再耕耘，卻希望自己得到，那便是聖經所說的妄求。

妄求就是某人沒有執行某些事情。所指的不單是做某些工作，而是藉著做某些工作，

讓你孕育出一種相對配得的性格，那你就可以祈求。

若你胡亂作工，甚或不藉此孕育出一個配得的性格，慢慢成長的話，

那你就不可以祈求了，因為你要作的還多的是。

如我所言，每一次神蹟出現，若你希望這神蹟夠龐大，就一定要有足夠配得的性格才行。

所以啟示好像很抽象，但現在讓你理解，啟示就是要這樣，因為那才是最難的，

如果你理解了這概念，基本上，你人生中很多信仰的神蹟都如是。
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所以，有一種叫做跳級、跳步方式的神蹟。

聖經記載，你給先知一杯涼水，一定會得獎賞，這便是跳級。

然而，這亦讓我們誤會，以為甚麼都不用做，只要一杯涼水。

正如神於當時代賜下主耶穌這位受膏者、救主，當神在這時代賜下一位新婦，

若你幫助這位新婦，或幫助這位受膏者，你就會得著額外方式的打賞。

但，這不是農夫擁有的那種神蹟。很多時候，我們把兩者誤解了。

因此你要懂得，當你給先知一杯涼水，

並得到祝福後，你也要 appreciate（欣賞）這位先知，

因為他在性格上和人生裡做到許許多多，才能夠成為先知。

你要懂得欣賞，而不是立刻便驕傲了。

所以在理解上，這是跳級及走捷徑的方式，是神在你身邊賜下一位受膏者，

你給他一杯涼水，也一定會得到祝福，是一定的！

只不過，很多時候，很多人都誤解了，

以為：「我要成為先知，這樣就可以了，

那我需要給他多少杯可樂，才會變成先知呢？」這樣是不行的！

你所得的，乃是一種額外的祝福、額外的醫治或恩膏，

唯這只是一次性地（出現），只要每當你這樣行的時候。

但至少，這能讓你接觸神蹟，就像婦人觸摸主耶穌的衣裳繸子後，

她的血漏病也突然痊癒了，這些皆屬於額外的祝福。

但並非所有神蹟皆要藉此誕生，因這並非天國的萬用鑰匙（Master Key），

天國的萬用鑰匙，永遠亦是「撒種」。
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永遠亦然，若你想得著某類別的 blessing（祝福），

你必定要在該類別中，作出貢獻、努力、實行，但你不要故步自封。

世上擁有最少啟示的人，就是神學教授，

因為他故步自封，他在該範疇根本不容許神做任何事情，為甚麼？

因為如我所說，他於整個過程上，只是使自己的性格更固守，

卻沒有改變、成長、成熟，沒有更似神，

所以到最後，基本上你看見那些人所撰寫的論文和著作，

可謂是世界上最沉悶、沒有信心，最無法啟發人的領受。

因這就是他們屬血氣的產品，故存在這問題。

但如果你想擁有啟示，如我所言，有神去參與的話，

在過程中，藉著你去完成，這趟你該做的工作，

相對下，對於你性格的優越和性格的提升，你繼續做下去時，

到最後，你配得的話，你就可以祈求了，神便賜給你啟示，

而非只是給予你知識或認知，又或只是給予你一些結論。

不是的，乃是啟示，那就是有神參與的部份。

對於這一點，我們可套用於做任何事情。

不論你們現時做任何的事奉，或如你彈奏音樂，那你努力實行這類鍛鍊，

但於這鍛鍊中，你不要使自己的性格放鬆，或慢慢使之變成「手板眼見功夫」（毫不費勁）。

在過程中，你藉著貢獻自己的時間，重複作這工。

你的忍耐或每方面能提升的話，你便能產生奇效。

意即該事能夠誕生出，一種奇異的方式或恩膏，你可以使之誕生，

就如你彈奏出來的樂聲，能觸動他人、震撼、感動別人，你很能掌握箇中的變化，

從而在現場帶出神的恩膏，這些就是額外的祝福。
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總言之你要看看，歷史上曾否發生這事，因為你不要作出某一類祈求，

即一類你根本不知道自己為甚麼作祈求，這為最可怕之處。

「我做了這事，神啊！祢祝福我吧！」

那麼，神要祝福你至像歷史上何人的程度？

「不知道的，總之最厲害的！」那麼，怎為之「最厲害」？

意即，你希望像歷史上某位人物，你才有著方向，你才知道自己跟他多大的差距。

因此你要一步步地，建立沿襲的步驟才可行的，這才不是妄求。

你並非要越級去祈求一些你本不配得，或那些你根本不知道自己祈求甚麼的事情。

那怎樣祈求？怎樣運用信心？信心是你真的堅持著某事情。

譬如舉一例，即使是最大的信心，亦有一個指定的方向，

就像移山般，乃是一個指定的動作，對不？

「移動一些東西吧！」「移動甚麼？」「那移動一隻蒼蠅吧！」

明白嗎？你這樣乃是自欺欺人，意謂你必定要帶著指定性，即你祈求的事情，乃是你所指定的，

故最好的方式，就是有人曾做過。

「我希望達至 Benny Hinn的級數！」

「我希望像 Kathryn Kuhlman，藉 Call位醫治病人！」

「我希望能夠為人祈禱時，對方被聖靈擊倒（slain in power）。」

明白嗎？

意謂你現時做不來，但你擁有一個方向，那在過程中，你便向著該性格執行。

因為你有著一個指定及實體的東西，你才能在指定及實體的努力裡面，朝該方向去行。

而那指定及實體的努力，才是你藉著你的時間、心力，調節，不斷改變你的性格。

你最後擁有一個配得的性格時，便會擁有一個配得的神蹟。

由是，主耶穌基督擁有這麼多神蹟，乃因祂一直以配得的性格，

去擁有這些神蹟，故神才賜給祂的，歷史上亦然。

你會發現神每一次⋯⋯因為你從另一個反面教育便知道，

神每次拿走恩膏與神蹟，必定因那人的性格變壞了，必定的，

這便是屬反向的，這讓你知道，神因著甚麼原因，而賜予那些人神蹟？

問題在於，怎樣的人就會擁有怎樣的神蹟。

為何大衛被膏為皇帝？因為他擁有一個配得當皇帝的性格，

他成為皇帝後，便是一位好皇帝，故才受膏為皇帝，明白嗎？

撒母耳為何是一位先知？因為神恩膏他成為先知，他成為先知後，他就是一位好先知。

所以我們必定要向該題目的性格努力，然後於那努力上，你的勞力、工作、時間表與殷勤，
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於推向那方面的產品或神蹟，又或該方向時，你亦擁有一個配合的性格，

直至你知道自己所祈求的東西，你預先計劃周詳，

擁有該身份的時候，你會怎樣行，你如何做得好。

我試舉一個簡單的例子，其實我現在所說的這一點，能解決世界上很多的悲劇，

且是「成名」的悲劇，何解？

因為其實很多明星，他成為明星後變得如此悲慘，要面對常常離婚等問題，

原因在於他成為明星之前，第一，他沒有努力當好臨時演員、「跑腿」（雜務）等工作，

沒有努力鍛鍊他的演技，或成名後，沒有努力練習唱歌，使他的才能更多元化，

如此，他不單能參與劇集演出，還可以當歌星。

他沒有在該過程中，建立一個往後成功之後的性格，

故他根本沒有該性格，以活在那天王巨星的身份，這樣便出事了。

換言之，他務要預先計劃妥，進入那身份的時候，他怎樣成為一位好的天王巨星，

怎樣度過他的私生活，怎樣運用他的金錢⋯⋯

意即我們在人生中，本該如此行，

否則，當財富或成名臨到，很多時反倒變成咒詛，為甚麼？

原因，你在那過程中，你不懂得如何自處。

實在，很多人他們沒有預先考慮，當然他希望自己成名，

但他從來沒有預備成名後，要怎樣行，亦從來沒有一個配得成名之後的性格，

於是他們成名後，往往皆是一敗塗地。

連外邦人也懂得向他們喝倒采，懂得評論他們不好，

但他們卻不知道，為何人人也懂得這樣說他們不好，何解？

因為所有成功的人，他們根本沒有一個配得擁有這成功的性格，與及生活方式，

因此，為何神有時候要我們忍耐、等候？原來忍耐、等候是需要的。

否則，我們等候的那事達到了，卻未必是一種幸福。

事實上，我們親眼看見，尤其近代更甚，出現很多擁有悲劇人生的明星，

其中最愚蠢的，就是那些成名後，還要加上「大貪」的人，

越沒有本錢，則越希望得著名成利就，長期可以坐在「寶座」上，

最後卻淪落至整容下場，就如Michael Jackson，把自己弄成悲劇收場。
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為何他們會想出那麼奇怪的東西？

乃因他們擁有一個賭徒心態，難道你認為，他不知道整容後可能會出問題嗎？

但他賭輸了，所以他希望再賭第二次，通常整容出事的那些人，乃是一種賭徒的心態，

他知道第一次出事了，接著嘗試第二次、第三次，但已經停止不了。

為何他們會落入一個如此「廉價」的性格？

原因是在成功的過程中，他擁有一個不配得的成功，

所以他帶著一個廉價的性格，於一個不配的成功中，當他們富有時，就不知道自己該怎樣行，

於是把財富用在這些地方上，包括婚姻和其他一切事情。

-------------------

以下，是接續日華牧師，於 2023年 11月 27日的分享內容。

-------------------

日華牧師：

無論在音樂上的 gift（恩賜），每一樣事物亦是如此。

你可以動用信心、可以撒種，但你有沒有為自己那份應有的信心，付上努力呢？
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當你付上那份努力，便不可以三心兩意。

就像許多人第一次接觸我的恩賜運作、講道時，

他可以三心兩意，但我不可以，明白嗎？

所以，我知道，我所送出的產品，有很多人無法全然得著當中 100%的祝福。

謹記，即便那件產品真的能夠醫好你，

我所說的不是信心，而是實際上，那件產品能夠醫好你，

但你以半信半疑的方法來使用，那件產品也不會產生超過 50%的功效。

對啊！基督徒也會如此！

因為這是神所定下的現實，三心兩意的人，不用指望在神那裡得到任何東西。

反過來說，我所送出的產品，你帶著信心來使用，其實，當你帶著信心來使用它，

你可以得到額外的果效，而非僅限於那件產品本身的 100%。

因為那件產品本來已有 100%的幫助、醫療作用，

你若動用信心，它可以有雙倍果效。你看見當中的分別嗎？

這就是神特意給予基督徒的，唯有基督徒才可以在信心上，使一件事情有如此大的改動，

其實，這是一個恩賜來的。

但某些人按著其多疑的本性，使他無法啟動更多，我所送予他們的祝福。

試舉簡單例子，你便明白，事實必定如此。

或許醫療系統這一點，你會覺得有些奇怪，

我再說另一件事情，我的講道能否祝福人？一定能祝福人。

你們在數十年間見證這一點，但你們也知道，
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聆聽我的講道而將信將疑、半信半疑的人，可否得到 100%的祝福呢？對不？

因為聖經記載，只要那是來自神，來自 miracle（神蹟）而產生，來自恩膏而誕生，

你若沒有足夠的信心與所聽見的道調和，你便不會得到 100%祝福，對不？

即便是分享與啟示亦是如此，對不？

醫治也是如此，即便我按手為你醫治，也一定要你肯相信才行，對不？

我若能逐一為人禱告，我一定會問：「你是否相信，你的病會得醫治？」

一定要這樣做，若不經這個系統，

基本上，我知道，即便我有恩膏，他連 50%也沒有，明白嗎？

因為那是 supernatural（超自然），是來自神，就一定要 activate（觸發）這件事。

信心應該是一種性格，但有些人聆聽真理後，他們的信心只是「大想頭」，

只是「大想頭」而已，卻沒有那種性格。

因為他不會為著信心而付出任何時間，或者努力，從而建立一份真實的信心。

-------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進深分享兩種信心，

一種，是作為領袖為病人禱告，即「貢獻的信心」；

另一種，是作為會眾，「接受醫治的信心」。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 12日的錄音補充。

-------------------

日華牧師：

我正在講述兩種信心，第一種是我為你們付出的信心，就是貢獻的信心，

我必須達到某個階段，才可獲得某種恩膏。

當我擁有某種恩膏後，為一位病人祈禱，那病人也需要動用信心。

你也知道，他動用的信心當然不是我的信心，他要動用另一種叫作 receive（接受）的信心。

聖經記載，若你動用這種信心時還三心兩意，那真的不用指望能從神那裡得著甚麼，為何呢？
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因為在你面前，明明有一個很好的榜樣，每件事情，經已做到如此階段，

他配得動用信心，向神祈求應許、賜予額外的祝福。

因為他已經做足所有步驟、貢獻、努力、研究，並且在性格上改進，從而使他配得。

在你面前已有一位配得的神人，但問題是，若你沒有足夠的信心去調和，就會出問題。

所以你會看到，法利賽人求主耶穌施行神蹟，

主耶穌卻拒絕他們，難道是因為祂不能行神蹟嗎？

血漏婦人只需摸主耶穌的衣裳，她便痊癒了。
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因為，我肯定，那群法利賽人求主耶穌施行神蹟，

可能是為了解決他們的一些問題，其實，他們也想得到好處。

正所謂「十個男人九個痔」，也許，十個法利賽人當中，有九個生痔瘡，

可能，他們希望主耶穌醫好他們的痔瘡，甚或其他更嚴重的疾病，比如胃病、癌症、瞎眼等。

他們希望主耶穌做一些事，因他們想白白得到祝福。

但這種所謂「激將法」的心態，因為，人很多時都會使用這種方法，

尤其是在敵對的情況下，使用激將法刺激對方為自己做事，會感到更順氣，

因為你是我的敵人，我用激將法刺激你幫我、使你吃虧！

但是，按照神的原則，他們根本未曾運用信心，

卻求主耶穌施行神蹟，那主耶穌可以如何回應他們呢？

祂說：「你們這群家伙，除了約拿的神蹟外，你們這個世代，再不能看見神蹟！」何解？

因為他們連絲毫都不願意付出，只需以信心回應主耶穌基督而已，

又不是要他們成為主耶穌基督，他們也不願意，還要用激將法的方式。

所以，這解釋了為何他們沒有神蹟。
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從中你會看見，仍然是強調性格上的配得。

他們簡直將自己置於最下賤、最不配得的性格底下，要求主耶穌行神蹟。明白嗎？

神曾對曠野的以色列人說：「你們十次試探我！」明白嗎？

他們束縛了神的手，那神又怎能祝福他們呢？他們全都擁有一個不配得的性格，

卻期望得到神的救助、醫治和保障，甚麼都要神提供給他們，你看到箇中的問題嗎？

事實上，這是信仰上常有的問題。

神要求我們相信的原因，基本上，是為了使我們的性格昇華。
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可是，以色列人在曠野時卻變得越發敗壞；而法利賽人則能有多壞便多壞！

如果說曠野的以色列人敗壞，也不及法利賽人，他們能有多壞便多壞！

他們完全是以敵擋的態度對待主耶穌。

「主耶穌，祢是否想出名？如果祢想我們認同祢，那便要給予我們一些好處，

例如醫治我們和行神蹟，顯示一個神蹟給我們看吧！一定要對我們有好處。

總之，那些對我們沒有利益的神蹟，我們是絕不會接受的。」

你以為他們沒有看過主耶穌施行眾多神蹟嗎？

數千人曾目睹祂行神蹟，難道他們沒有看見嗎？

只因那些神蹟對他們沒有利益，所以他們才會不承認，真的是有多壞便多壞！

「總之，祢的神蹟對我們沒有利益，我們就一律不接受。」

所以主耶穌跟他們說：「你們還想得好處嗎？如你們只是想看神蹟，我也不會給你們看！」

你看見嗎？確實有人在性格上敗壞到這種程度，就是這麼敗壞！

但這亦讓我們看見，當你真的理解整件事情，以及大家的心理狀態，

其實，你便理解神在這些事情上會如何應對，祂如何對待這些人，並為何如此對待這些人。

因為由始至終，我們常常都以為，只要事情解決了便行，事情解決了，就能證明神的存在。

然而，神創造這個世界的目的，根本不是為了證明祂的存在。

祂故意隱藏所有祂出現的蹤跡，是為了讓你們把性格，

培養至達到聖殿的要求，然後便能接觸到神。

由是，這些人特意用倒行逆施的方式接觸受膏者，便出問題了。

所以，神會先讓你用「無本生意」的方式接觸受膏者，就是你給先知一杯涼水，明白嗎？
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這是無本生意，只付出一杯涼水而已，只要你接待先知，便一定會得到先知的賞賜，對不？

然後，祂會讓你們漸漸知道，要在性格上做到尊重受膏者、尊重神，

並且，你會開始研究他們是如何成為受膏者。如我所言，受膏者所作的事遠遠超越你。

謹記，現在我所說的信心分為兩種——你成為受膏者的信心，

以及你接受一個受膏者為你代禱和醫治的信心。

千萬不要像法利賽人那樣，「我帶著不信來試探祢罷了！」

那你不用玩了，你完全不用玩了！不可試探，否則必死無疑！

因為，如果神讓你以這種方式產生果效的話，

那麼，這個如此敗壞的性格豈不是會得寵嗎？如此，他下次會變得更敗壞！

原來你要這麼下賤，要別人強迫你、要別人喝倒采，你要這麼下賤，才能行神蹟！

那麼，神豈不是鼓勵了魔鬼的性格，在你生命裡容縱你？

很多父母都是這樣跟兒女溝通，用這麼下賤的方式。

那些人把福音弄得如此下賤，明白嗎？

「你這麼敗壞、這麼下賤，我也會繼續憐憫你，因這是愛，這是饒恕！」

難道神賜下救恩，竟是為了使各人的性格變壞嗎？

為甚麼有這樣的父母？因為他們自己也不強調性格，

所以他們不知道，最值得珍惜的是這人的性格。

如果這人的性格根本不珍惜神的恩膏，那他一文不值，不是我的子女，明白嗎？

原因，那些父母最後才考慮性格。

那些人永遠都覺得：「神必須尊重我，我不需改變性格！」諸如此類。

他們過份尊重子女那種背叛的性格，不需要他們改正。
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那麼，在這個家庭長大的子女，其性格必定越變越壞，或是隨著他們的叛逆而變化。

所以，我提到信心時，帶出當中的互動，分別有兩種信心，一種是成為受膏者的信心，

即那人作出了很多性格上的改變、雕琢和貢獻。

至於一個接受者的信心，也絕不可以用說反話、鬥氣的方式；

你至少要以謙卑的方式，如血漏婦人那種，但絕不可以是法利賽人的方式。

主耶穌明明能夠行神蹟，但祂堅決拒絕法利賽人，

因為祂知道無論做甚麼，都只會淪為激將法的奴隸。

「再做幾次吧！醫治這人吧！這可能是我的心理作用，也醫治他看看吧！」

他在耍你，明白嗎？

總之，在這個過程中，你若繼續跟他互動，他的性格會變得更下賤、更壞。

所以，根本無需理會那些人，他們連與我見面、談話的資格都沒有！

這就是主耶穌基督對待他們的態度。

-------------------

以下，是再接續日華牧師，於 2023年 11月 27日的分享內容。

-------------------

日華牧師：

現在我來問你，多年來，我有否教導你們，就如我提及自己「得醫治」時，

想要憑信心得醫治，我會怎樣做呢？我會誦讀跟醫治有關的經文，為何？

現在，你們便知道原因了，因為，當我不斷重讀、重溫這些跟醫治有關的經文時，

我才有資格相信，我為了相信自己這個疾病將要得醫治，

而跟神建立了一個更加確定的 connection（連繫），明白嗎？

所以，為何聖經會提及，原來神的話是醫全體的良藥，對不？藥有何用處？

如果你生病時，就要食藥；如果你想得醫治，就要天天服食。

你不要心想：「我在九年前，已經讀過那段經文，應該可以了。」

你雖然在九年前讀過那段經文，但你現在生病了，明白嗎？

現在是你要吃藥的時候，你才有資格動用你的信心，相信它是你的良藥，明白嗎？
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為何有些人不這樣做呢？因為信心並不是他們的性格，

只是他們在偶爾有需要時，他「大想頭」一次，便以為是信心了。

在這麼多年來，我發現，無論我怎樣教導他們，但他們仍舊如此。

換言之，他們根本不知道何謂信心。

所以，我所說的聖經裡所有的信仰層次，其實，都是一種「性格」。

但許多人聽了我的教導後，仍然有本事做到如同行儀式一般，那便出問題了。

我曾說，神希望你擁有祂的性格，而信心根本是一個起步。

當你擁有這個信心的連繫，你才能夠掌握得到其他性格。

當我提及這點時，你便突然發現，「啊，是的！」

原來你們在某一方面的信心，下意識會變成儀式，

而非在那方面，真正建立出你對那個真理的自信。

舉例來說，我相信我的講道有恩膏！

我之所以相信自己講道有恩膏，乃因我肯定那段經文是這樣理解，所以我擁有那種權柄和肯定。

所以，為何人們會說，即在新約時代的人說：

「啊！為何能看見主耶穌基督的講道是有權柄呢？」

對啊！因為祂的講道是有信心，所以便有權柄。

但法利賽人是以儀式來講道，對他們而言，聖經根本是「大想頭」，所以他們便沒有權柄。

為何外面的牧師跟我的講道是不同的？現在你們便知道了，對不？

因為，對他們而言，這是「大想頭」；但對我來說，確實肯定那段經文是真實的。

---------------------------
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校對這段精華短片時，日華牧師分享，他是如何肯定經文的真實性，

當中，是花了長時間的研讀，才能得著這份確信，

讓他到達一個階段，甚至可以將性命擺上去相信神的應許。

而這份確信，亦成為了屬靈的權柄。

以下，是日華牧師於 2024年 1月 12日的錄音補充。

---------------------------

日華牧師：

其實我肯定那段經文是真實之前，已做了許許多多的功夫。

我在公開分享某節經文之前，至少已花了數以小時的時間，

研究那一節經文，我有沒有誤解前文後理，以及，歷史上所有人對這經文的看法呢？

這是第一步，研究字面上的解釋。

當然，大家也知道，字面上的解釋，

分為 concordance（索引）、百科全書或文法上的方式，

我會先肯定經文的解釋，因我向神求要有權柄。

但許多人雖然希望有權柄，卻總之打開聖經讀，便希望能有權柄，然而，他們連經文都解錯。

那麼，你是在求神，於你所說的謊言上有恩膏嗎？許多人也是如此。

所以，我首先做了一件事，為何我會陸續在不同題目上都有恩膏呢？現在你便明白了。

因為，若論 Kenneth Copeland、Kenneth Hagin、Oral Roberts、Robert Schuller或 Casey Treat，
他們的厲害只限於一、兩個題目內，因他們花時間在那一、兩個題目中，努力地研究，

研究之後，因他們經歷了，所以有權柄。

但轉第二個題目後，他們卻不行了，

因第二個題目上，他們並沒有努力研究，他們沒有這樣做，卻希望神繼續給他們恩膏，

因他們已得到一個題目的恩膏了，便以為所有題目也能有恩膏。
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不是，每個題目裡，都有兩個基本條件，

第一點，你研究那一段神的話，你便要拼命研究，

你不可以說錯、解釋錯或理解錯，你一定要說出「Truth」，說出真理、真相。

第二點，那 Truth，你有沒有自己親身經歷過？

例如，若那段經文是講述醫治，那你不能只是解通，那經文是否醫治上的理論，

你亦要接觸到、經歷到，醫治的個案和真實性。

你才能拍胸口，保證這段經文是真實的，當你再說出來，才能有權柄。

所以，我豈不是在說，主耶穌基督所說的話，為何會有權柄呢？因祂就是神的道、神的話。

第一點，主耶穌必定有這種經歷；第二點，祂一定知道經文的意思。

所以，為何法利賽人沒有權柄呢？法利賽人只是拿著空殼誦讀。

就如我們當中有幾位全職，以前也在復興教會的神學院裡任教，

他們自己也說，只得個空殼，即使讀出來，他們自己也不知道經文的意思，

不過，導師鼓勵只要讀出來便行了。

這便稱為神學院，而且是教授神學院老師的導師。

既然，牧師也這樣教導神學院老師，那你能夠想像，

為何那些牧師的說話，沒有權柄、沒有神蹟、沒有能力，

因為，他們連信心裡，最基本應盡的本份都沒有做，然後便求神在其上開花。

你連麥子都沒有種，連種一粒麥子的種子都沒有，卻希望得到麥子的收割，這便是典型現象。

所以，我在此處帶出，在醫治上，

其實我是先肯定經文的真正解釋，沒有解釋錯，看完所有相關的醫治題目。
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第二點，我經歷了經文提及的應許是可行的。

當我上台分享時，我除了無須用力，假裝自己「實牙實齒」（確信）之外，

我是真的有那份肯定，再如實分享出來。

我對於聖經每個題目，都是用這種方法，

每一個題目也如是，我花多個小時研讀，就只為這兩個步驟。

所以，我不就能做到，那些牧師能達到的級數嗎？

但很多牧師只停留在一個地方，因為，有時那題目是一脈相承，即一脈相承上一位牧師，

但上一位牧師並沒有第二個題目，就只有這題目。

所以，當他拿了這題目後，他確實有足夠的研究和經歷。

可是，你要他再轉第二個題目，他又不行了，但他以為自己可以的。

他心想︰「我已經有恩膏了，所以，理應是神祢欠了我，

當我分享第二個題目時，都應該有權柄、恩膏和神蹟。」

但偏偏卻沒有，他亦不知道原因。

原因是，他可說是以一種完全不負責任的方式，希望去得到神所給予的神蹟。

所以，就時有時無，或根本完全沒有。他們又解不通，這才是神奇之處。

我也不敢解釋給他們聽，因解釋給他們聽，你立刻就會得罪他。

因如我所說，通常他們也不會改變性格，他們只會覺得你不接納他。

所以，若是私底下我會說，但私底下，也要願意接受的，我才會跟他們分享，

否則，我也不敢說，免得身邊的全職或弟兄姊妹「買少見少」（數量有限，越來越少）。

唯有他們長進了、自己經歷了，我只能夠在旁邊等待，

見他們到達某個程度，我便可以跟他們分享這些。

但本身此處所帶出的是，信心有兩種，

但許多人混淆了，即使是受眾的信心，他們也沒有給足。

以下，是再接續日華牧師，於 2023年 11月 27日的分享內容。

-------------------
日華牧師：

況且，我也曾分享過，我由一開始接觸聖經，已經擺上自己的性命來相信，

然後，我經過很多次的實驗，因為你能夠想像，不論我進行科研、進行醫學研究，

甚或對每樣東西的研究，都是腳踏實地，並且肯定有果效，我才會相信並執行。

對於聖經的真理，我亦是如此。我是非常肯定的，因為我擺上自己性命，

並作過試驗後，真的肯定了，才會跟你們分享。所以，我所分享的信息便有權柄。

最大的問題在於，正如我所言，我所分享的信息，是有權柄、有恩膏的，
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但遇上半信半疑的人，與一位完全相信的患血漏的婦人，誰會得到醫治呢？

那位患血漏的婦人，並非隨處觸摸墓碑，便能夠得醫治；

或在某處觸摸一個痰盂，又能夠得醫治；

或在另一處觸摸門把手，又能夠得醫治。

不會的！她一定要觸摸到主耶穌才行！

但問題在於，為何在主耶穌身邊，只有這個人可以得到祂的能力呢？正因信心是她的性格！

所以，現在你便能理解，神有時候讓一些人經歷缺乏、困境，或者需要，

但在那些需要、困境中，他們迫不得已要放下一切，

正如現時全世界經濟崩潰，使他們的生命、生活慢慢停止下來。

然後，他們嘗試為著自己的需要，而伸出手來（reach out），

並嘗試相信某些祝福，神有時候會應允他。

於過程中，這就是首次與神之間的信心互動，

這便是血漏婦人由此產生的信心，但在他應付或面對每一次困難時，

這種信心若能成為他最 foundation（根基）性格，便會產生功效。

然而，如果他只是「大想頭」，想要靠碰運氣、半信半疑，那並不是他的性格，

神不會 encourage（鼓勵）這樣的性格產生神蹟，祂不會！因為這種並不像天堂的性格，對不？

但也不是那種完全沒有腦袋的信心，即妄求的信心，那也不行的！因為他沒有撒出足夠的種子。

所以，當時我曾說，有些人的信心禱告是妄求，因為他不曾撒過種子。

如今你便明白原因了。乃因你曾撒過種子，才有資格相信，對不？

你若未曾撒過種子，那真的需要 miracle（神蹟）了。

當然，你撒了種子後，然後得著一百倍，也是神蹟，

但你連種子也不曾撒過，居然妄想會出現神蹟？
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現在你會否明白，我過往一直教導你們的信心，

是很細緻的說到信心的那種性格，而不是信心的那種儀式，

但神希望你信主那刻，就應該走這條路，但很多人不然，

很多人信主多年都不會走這條路，正是這個意思。

因為在這過程中，他始終視自己固有的性格是最重要。

由是，你會看到一些人，他視自己固有的性格最重要時，

他雖看見聖經這些 doctrine（教義），他也沒有想過改變他的性格。

即使他看到信心，也沒有想過改其三心兩意，

或者充滿懷疑的性格，來接觸基督教和聖經的真理。

何解？因他沒有打算將懷疑的性格，變成充滿信心的性格。

因為懷疑的性格，其實你回想是怎麼來的？

正是我們不會為我們做的任何事情負責任，便會有懷疑的性格。

其實我們有時候將信將疑，乃因我們不知道背後的結果。

所以，如果我們預早做了一件事情，就是不肯定的事情，我們不管它；

但那些我們想肯定的事情，我們就研究它，因此，你看到我的信息，

不會飄飄浮浮、每個題目都說一下，我是肯定了才會說，那你就有資格用信心。

所以其實，話說回來，就是我們沒有為我們的信心打好根基，導致我們有資格去信。

變相，我們慣性不會活在一個充滿信心的性格裡，

我們將信心視為一種儀式、一種交代，是對神的一種交代！

但其實在神來說，在祂不提示我們的情況下，祂希望你接觸信心時，

就是採取接觸這事情時，你視之為一個性格般去接納它。

現在我這樣說，你就明白，為何我們看到很多屬靈偉人，

其實他們真是擁有信心生活，意即信心就是他們的性格，不是一個儀式。
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正如主耶穌，信心真的是祂的生命、祂的性格，而變成祂的生活方式。

難怪祂擁有能力，祂說的話滿有權柄！

因事實上祂所說的和接觸的，是祂真的用信心的範圍下去說，所以便會有權柄和神蹟。

譬如「說的聚會」，如果我再辦「說的聚會」，連你也會相信那裡有神蹟，為甚麼？

因為那已是肯定的，那是我真的有花時間去預備。

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要耕耘出與神蹟相對應的性格！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！Amen！

～完～


